

九保大

石井十次記念奨学生

初の卒業式

充実した学生生活 西山さんと小松さん



九州保健
健康
学科
修了証書授与式
西山さん(左) 小松さん(右)
西山さん(中央) 小松さん(右)
西山さん(左) 19日
保健福祉大学



調印後に握手する加計理事長
(右) と吉田副会長

学校法人順正学園（加計美也子理事長）が運営する延岡市吉野町の九州保健福祉大学（高崎眞弓学長）で19日、学年記・修了証書授与式があり、2人が児童養護施設卒園者を支援する「十次記念奨学生」として初めて卒業した。

順正学園は、平成21年た高鍋町出身の石井十次に児童福祉の父と言われ、ちなんで、社会福祉法

人の「石井記念友愛社」（宮崎県木城町）と「みその児童福祉会（岡山県岡山市）と連携協力協定を締結。2法人の児童養護施設卒園者が順正学園の入試に合格した場合、入学金や学費などを免除する制度を設けた。

この制度に該当したのが、西山彰彦さん（22歳）と小松愛沙美さん（22歳）。

西山さんは友愛社の児童養護施設「石井記念友愛園（木城町）で生活して高鍋農高を、小松さんは

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学

関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトな

2人はそれぞれ勉学やアルバイトを両立させつづボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

2人はそれぞれ勉学やアルバイトを両立させつづボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した

西山さんは「4年間いろいろあつたが卒業できてほっとしている。大学関係者などいろんな方々に助けてもらつたと、強く思う」と感謝。小松さんは「勉強はもちろん、ボランティア活動やバイトなど遊んだりと充実した



講演する尾原さん

のべおか男女共同参画会議21の記念講演会
のべおか男女共同参画会議21(三原隆子会長)
は16日、延岡市東本小路
の野口記念館であり、4
年制大学卒女性として初
めて旭化成に入社したこ
とで知られる尾原聰子さ
ん(80)が「管理職より
リーダーを創りたい」と
題して講演した。

尾原さんは、昭和37(1
962)年東京大学教養
学部教養学科アメリカ科
卒業後、旭化成に入社。
ニューヨーク留学を経て
同43(1968)年に
「ファッショング・ビジネ
スの世界」を翻訳出版し、
服飾における消費者ニ
ーズに応じた商品を提供す
るファッション・ビジネ
的責任」を変革を促す4

スという概念を日本に定
めさせた。
世界を飛び回り、その
めまぐるしい変化を見つ
めてきた尾原さんは、自
身の経験を元に、女性が
活躍するための意識や行
動などについて話した。

働き方を取り巻く環境
の変化については、購入
・レンタル・シェアを使
い分ける「消費者の価値
観の変化」「国境を越えた
人や文化の共有」、越境
ネット販売につながる
「グローバル化」、AI(人
工知能)をはじめとする
デジタル技術などを進展

していくことを目指すべき
と呼び掛け。そのための
リーダーシップ・経営管
理能力の開発を求め、「現
代の企業はマネジメント
の過剰、リーダーシップ
の不足が顕著。管理職よ
りも方向性を示して成長
を促すリーダーになつて
ほしい」とした。

会場には女性を中心によ
く見られる中、尾原さんは女
性に向けて主体性や向上

女性の活躍自分からモードルに のべおか男女共同参画会議21の記念講演会元旭化成の尾原さん

大潮流どし、これらを女
性が活躍するための機会
と捉えることの重要性を

強調した。
女性の活躍を阻む問題
の一つとして、男性中心

は「トップ自ら『女性が
活躍できる会社にする』
という宣言、実行を」と
呼び掛け、時短やワーク
シェア、テレワークなど
を活用した働き方の多様
性を求めた。

一昨年まで企業経営を
していたという50代女性
は「やる気を起こさせて
くれるとしてもいい講演
だった。また機会あれば
会社を起こして女性の働
きやすい環境づくりをして
みたい」と話した。

していった。50代女性
は「やる気を起こさせて
くれるとしてもいい講演
だった。また機会あれば
会社を起こして女性の働
きやすい環境づくりをして
みたい」と話した。